



■ VUELTA A LAS AULAS



Estudiantes con maletas ayer a su regreso a Salamanca. /BARROSO

Comienzan las clases para los más de 4.000 alumnos de primer curso de la Universidad

R.D.L.

La normalidad regresa hoy a la Universidad de Salamanca con el inicio de las clases para los alumnos de primer curso y para el resto de estudiantes de otros cursos universitarios cuyas facultades optaron por no adelantar el comienzo de las clases, aproximadamente la mitad de los centros.

La institución académica dará la bienvenida a los estudiantes de nuevo ingreso, más de 4.000 ya se han matriculado en la Universidad de Salamanca, con la celebración de jornadas de acogida en los diferentes centros, tanto de Salamanca como de Béjar, Ávila y Zamora. Así, la mayor parte de las facul-

tades y escuelas universitarias recibirá a los alumnos de primero con charlas informativas acerca de los centros, sus servicios y la Universidad. El objetivo: favorecer la integración de los nuevos estudiantes.

También la Universidad Pontificia celebrará hoy un acto de acogida. El rector Ángel Galindo recibirá a los alumnos de nuevo ingreso y les presentará el proyecto 'Futboling. Fun for a better world', enmarcado dentro de las acciones que el Club Universitario de Innovación desarrolla para el curso 2012-2013. El proyecto, cuyos fines son íntegramente sociales, está vinculado al Plan de Voluntariado que ofrece la Pontificia.